

## TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

 POR AHÍ andan diciendo que el 2010 traerá como ¿regalo? la reaparición de **Emilio Gamboa Patrón**.

SEGÚN CUENTAN, el ex coordinador tricolor en San Lázaro es el primero en la lista para suceder a **Marco Antonio Bernal** al frente de la **CNOP**, el jocosamente llamado sector popular del **PRI**.

TAN ES ASÍ que ya hasta se menciona a algunos ex diputados como **Juan Manuel "el Cama" Parás** como posibles integrantes del nuevo equipo de Gamboa.

 ¡SOPAS! La **Secretaría de Hacienda** dejó sin regalito a **Colima**.

RESULTA QUE el flamante gobernador **Mario Anguiano** pretendía que la **SHCP** le adelantara 300 millones de pesos de participaciones federales... para pagar aguinaldos, entre otros compromisos de fin de año.

SIN EMBARGO, la dependencia de **Ernesto "el Nene" Cordero** sólo le entregó apenas tristes 100 millones, por lo que Anguiano recurrió a un préstamo bancario.

AHORA **Colima** ha incrementado su deuda a... este... ¡quién sabe! pues el mandatario se ha negado a decir a cuánto asciende.

¿SERÁ QUE a dos meses de haber asumido el cargo todavía no se entera? ¿O es que además de deuda, también heredó la opacidad de **Silverio Cavazos**, su antecesor? Son preguntas que ni la deben ni la temen.

 POR LO VISTO algunos perredistas creen que la intolerancia se combate icon más intolerancia!

NOMÁS no se entiende que la bancada del **PRD** en la **Asamblea Legislativa del DF** esté pidiendo a la **Secretaría de Gobernación** que castigue a los jefes católicos por manifestar su rechazo a la ley que autoriza las bodas gay.

EN LUGAR de andarse condenando unos a otros, quizá sería más fácil escuchar al de enfrente, como una manera de construir esa cosa tan extraña en la política llamada: "diálogo".

 EN Nueva York, las celebraciones del Año Nuevo inician con una interesante propuesta: triturar lo malo del 2009.

SE TRATA de una ceremonia organizada por la **Alianza de Times Square** en la cual se instalan trituradoras de papel en las que los neoyorquinos, literalmente, hacen cachitos los malos recuerdos del año: fotos de ex parejas, cartas de despido, órdenes de embargo.

TODO ESO es convertido en confeti, mismo que se usará en la tradicional celebración de Año Nuevo en la Gran Manzana.

¿Y SI HICIÉRAMOS lo mismo en **México**? ¿Qué habría que pasar por la trituradora?

SIN DUDA, y para abrir boca, la banda tricolor de **Juanito**, que representa el vodevil en que se ha convertido la política capitalina y, en especial, las luchas al interior del **PRD**.

LUEGO habría que echar los tapabocas que simbolizaron la crisis de la influenza y sus trágicas secuelas económicas; y, ya de paso, no estaría mal triturar también aquellos letreros de casas de cambio que decían que el dólar estaba a 15 pesos.

PARA CONJURAR los malos recuerdos, se podría hacer confeti con las boletas electorales que llevaron al poder a gobernadores creados por la televisión.

ASÍ habría que seguirse con los malos recuerdos del año, como el de **Elba Esther Gordillo** tropezándose con el virus hache ele ene ele; los billetes ensangrentados de **Arturo Beltrán Leyva**; las palabras torcidas de **Miguel de la Madrid** y **Carlos Salinas de Gortari**.

Y, YA POR NO DEJAR, también se podría hacer confeti con tantas y tantas promesas incumplidas de los políticos nacionales.

